В.В. Новицкий
Намерение открытия проекта «Создание установки для поляризации нейтронов и ядер» в рамках темы «Исследования взаимодействия нейтронов с ядрами и свойств нейтрона»
Абстракт
   Предлагается к осуществлению проект базовой установки для фундаментальных исследований на импульсных источниках нейтронов. В завершенном виде установка должна будет предоставлять возможность проводить исследования взаимодействий поляризованных нейтронов с поляризованными ядерными мишенями  в диапазоне энергий  нейтронов вплоть до сотен кэВ. 
    Состав установки должен содержать традиционные компоненты: поляризатор нейтронного пучка; быстродействующую, высокоточную и компактную систему изменения направления поляризации (СИНП) пучка; ядерную мишень (неполяризованную, поляризованную или выстроенную); вторую быстродействующую  систему изменения направления поляризации пучка; второй поляризатор нейтронов (два последних компонента служат для измерения параметров пучка нейтронов как при настройке установки так и при проведении экспериментов, предполагающих изменение параметров пучка, на ядерных мишенях.
   Базовым элементом установки будет поляризованная методом динамической накачки поляризации (ДНП) ядерная  мишень работающая в режиме с «замороженной поляризацией», что достигается понижением  температуры мишени до ~ 25-35 мК. Уменьшенное при этом рассеянное магнитное поле не будет препятствием для работы СИНП. Поляризованная ядерная водородная мишень является «всеволновым» поляризатором/анализатором нейтронного пучка. 
  Концепция этой установки разрабатывалась для проведения экспериментов по поиску нарушения Т-инвариантности при измерении трёх-векторной корреляции в рассеянии поляризованных нейтронов вперёд на поляризованном 139La в резонансе 0.74эВ. и пяти-векторной корреляции на выстроенных ядрах. 
   Эта установка позволяет проводить множество иных исследований. Например позволят получать очень важные для фундаментальных и прикладных целей спин-разделенные сечения различных ядерных реакций и, в первую очередь, (n,f)-реакции.
V. Novitsky
The intention to open the project “Development of an installation for polarization of neutrons and nuclei” in framework the theme “Investigations of Neutron Nuclear Interactions and Properties of the Neutron”
Abstract

We indent to open a project aimed at the design and development of an installation for basic research on pulsed neutron sources. In its final form, the installation will provide an opportunity to study the interactions of polarized neutrons with polarized nuclear targets in the neutron energy range up to hundreds of keV.

The installation should contain the traditional components: neutron beam polarizer; high-speed, high-precision and compact system of changing the polarization direction (SCPD) of the beam; nuclear target (non-polarized, polarized or aligned); the second high-speed system for changing the direction of polarization of the beam; the second neutron polarizer (the last two components are used to measure the parameters of a neutron beam both when setting up an installation and when conducting experiments involving the change of beam parameters on nuclear targets.

The basic element of the facility will be a nuclear target polarized by the dynamic pumping polarization method (DPP) and operating in the “frozen polarization” mode, which is achieved by lowering the target temperature to ~ 25-35 mK. The magnetic field reduced at the same time will not be an obstacle for the operation of the SCPD. A polarized nuclear hydrogen target is an all-wave polarizer / analyzer of the neutron beam.

The concept of this setup was developed for conducting experiments aimed at the search for T-invariance violation when measuring three-vector correlation in forward polarized neutron scattering at polarized 139La in the resonance 0.74 eV and five-vector correlations on aligned nuclei.

This setup allows one to conduct many other studies. For example, it will be possible to obtain spin-separated cross sections of various nuclear reactions that are very important for fundamental and applied purposes, and, first of all, the (n, f) reactions.
